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令和３年度第６回教育研究評議会議事要旨

日 時 令和３年１０月１３日（水）１３：２８～１４：０２

会 場 地方創生センター２号館２階大セミナー室

出席者 山本学長（議長），倉林，後藤，長縄，藤井，佐藤（修），尾野，山村，

水戸部，涌井，南谷，景山，上田，大場，縄田，武田，林，美作，安藤，

寺境，奥山各評議員

陪 席 西田，豊島，工藤各理事，山名，臼木，田島，中村各学長補佐

監 事 越山監事

議事に先立ち，学長から，近藤理事が９月末付けで退職したことの報告があった。ま

た，学長から，国立大学法人秋田大学教育研究評議会規程第４条第３項に規定する議長

の職務代行者に倉林理事（研究・地方創生・広報担当）を指名する旨の発言があった。

議 事

１．令和３年度第５回教育研究評議会議事要旨の確認

令和３年度第５回教育研究評議会の議事要旨が確認された。

２．審議事項

なし

３．連絡・報告事項

（１）ＴＨＥ世界大学ランキング2022の結果について

長縄副学長から資料により，標題の結果について報告があった。

学長から，ランキング順位を上げるため，引き続き研究力の向上と，科研費の

採択率上昇に向け各部局で対策をお願いしたい旨発言があった。

（２）令和３年度年度計画推進経費について（第３次）

学長から，資料により令和３年度年度計画推進経費の第３次の採択を決定した

旨報告があった。

（３）「2020年度以降の国立大学の入学者選抜制度－国立大学協会の基本方針－」の改

訂および関連ガイドラインの廃止について

後藤理事から，資料により報告があった。

（４）令和４年度総合型選抜Ⅰ（国際資源学部・理工学部）の実施状況について

後藤理事から，資料により報告があった。

（５）令和４年度大学入学者選抜に係る大学入学共通テストの追試験の試験場の規模に

ついて



- 2 -

後藤理事から，資料により報告があった。

（６）東京サテライトについて

倉林理事から資料により，令和３年度末で使用契約期限が満了を迎える東京サ

テライトの状況について報告があった。

学長から，令和４年度以降の東京サテライトの在り方について今後検討してい

く旨発言があり，意見については倉林理事へ連絡することとした。

（７）第４５回国立大学５６工学系学部長会議総会報告

藤井研究科長から，標題の会議について報告があり，理系学部への女子学生出

願率向上のための取組みについて，意見交換が行われた。

（８）第１０６回国立大学医学部長会議報告

尾野研究科長から，標題の会議について報告があった。

４．その他

・学長から，会食を行う場合は感染対策を徹底して行うよう発言があった。

次回教育研究評議会は，１１月１０日（水）１３時３０分から開催することとした。

以 上


